

Pressemitteilung

Haus im Wiesengrund hat neuen Hausdirektor

Friedemann Schmoldt übernimmt, Kristina Baumstark wechselt nach Winnenden

Stuttgart, 21. Januar 2020 – Bereits seit Dezember 2019 leitet Friedemann Schmoldt das Haus im Wiesengrund in Albershausen. Nun wird er offiziell ins Amt eingeführt. Seine Vorgängerin Kristina Baumstark wechselt innerhalb der Evangelischen Heimstiftung (EHS) nach Winnenden, ins Haus im Schelmenholz. Bei der Amtseinführung begrüßen EHS-Geschäftsführer Ralf-Rüdiger Kirchhof und Albershausens Bürgermeister Jochen Bidlingmaier gemeinsam die Gäste.

„Für uns als Arbeitgeber ist es wichtig, sowohl eigene Mitarbeiter zu halten als auch neue, erfahrene Kollegen gewinnen zu können“, sagt EHS-Geschäftsführer Ralf-Rüdiger Kirchhof, „deshalb heißen wir Herrn Schmoldt herzlich Willkommen und wünschen ihm für die neue Aufgabe alles Gute und Gottes Segen“. Denn seit September 2019 leitet Friedemann Schmoldt das Haus im Wiesengrund, die Einrichtung der Evangelischen Heimstiftung in Albershausen.

Der gelernte Gesundheits- und Krankenpfleger hat zunächst das Bachelorstudium Pflegepädagogik und anschließend das Masterstudium Sozialwirtschaft an der Hochschule Esslingen absolviert. Zwischen 2010 und 2018 war er Qualitätsmanagementbeauftragter bei den Städtischen Pflegeheimen in Esslingen und anschließend Heimleiter in einer Einrichtung der Wilhelmshilfe. Seit 2019 ist er bei der EHS und durchläuft auch das unternehmenseigene Trainee-Programm für Hausdirektionen. Schmoldt ist verheiratet und hat vier Kinder.

Er übernimmt die Leitung von Kristina Baumstark, die bereits im September 2019 nach Winnenden ins Haus im Schelmenholz gewechselt ist. Die gelernte Altenpflegerin hat zwischen 2005 und 2009 mehrere Weiterbildungen zur Wohnbereichs-, Pflegedienst- und Heimleitung absolviert und arbeitete dann in verschiedenen Führungspositionen bei einem Altenhilfeträger. 2017 kam sie zur EHS und übernahm die Leitung des neu eröffneten Hauses im Wiesengrund in Albershausen. Nun hat sie die gleiche Funktion in Winnenden inne. „Wir bedanken uns bei Frau Baumstark für Ihren Engagement und ihr Elan in Albershausen und freuen uns, sie weiterhin bei uns zu haben“, sagt Kirchhof.

Festakt am Donnerstag, 23. Januar in Albershausen

Die Verabschiedung und die Amtseinführung finden im Rahmen eines Festakts statt, am Donnerstag, 23. Januar 2020 um 15 Uhr im Haus im Wiesengrund in Albershausen. Die Begrüßung übernimmt EHS-Geschäftsführer Ralf-Rüdiger Kirchhof. Anschließend sprechen Bürgermeister Jochen Bidlingmaier, Gertrud Grötzinger vom Heimbeirat und Lilli Haldenwanger vom EHS-Konvent Grußworte. Regionaldirektorin Karin Stiebler und die

beiden Hausdirektionen Kristina Baumstark und Friedemann Schmoltd formulieren einen Ausblick auf die künftige Entwicklung der Einrichtung. Das geistliche Wort spricht Pfarrer Dietmar Scheytt-Stoehase. Claudia und Mirjam Lattner begleiten musikalisch.

Die Evangelische Heimstiftung wurde 1952 gegründet und ist Mitglied im Diakonischen Werk. Als Dienstleister betreuen wir 11.400 Kunden in 141 Einrichtungen in ganz Baden-Württemberg. Dazu gehören 90 Pflegeheime, 33 Mobile Dienste, 16 Tagespflegen, eine Rehabilitationsklinik und eine Einrichtung für Menschen mit Behinderungen. Als Arbeitgeber bieten wir 8.400 Mitarbeitern und 830 Auszubildenden berufliche Sicherheit und individuelle Karriere-Perspektiven. Sie profitieren vom bundesweit höchsten Personalschlüssel, einem angenehmen Arbeitsklima, einer fairen Bezahlung nach Diakonietarif und attraktiven Zusatzleistungen. Mit unserem Tochterunternehmen ABG verfügen wir über einen Einkaufsverbund mit bundesweit über 5.500 Kunden.

Herausgeber:
Evangelische Heimstiftung GmbH

Dr. Alexandra Heizereder
Pressesprecherin
Hackstraße 12
70190 Stuttgart
Tel.: 0711/63676-120
Fax: 0711/63676-554
a.heizereder@ev-heimstiftung.de
www.ev-heimstiftung.de